



徳川2代将軍、秀忠靈廟が前にあった、勅額門

西武鉄道の計画は、芝公園内に地上百メートルの超高層ホテルを建設しようとするものです。西武は、約四〇年前にもゴルフ練習場、ホテルなどを建設したさい、多くの文化財を所沢市のユネスコ村などに運び去ったのです。いのくま区議の調査で判明しました。

港区議会には、「芝公園の緑と文化財を守ってほしい」、「超高層ホテルは不要」という、五三件の請願・陳情が提出されました。ところが、三月議会で、自民・公明・かがやきなどの会派は、請願を「棄絶」とし、事实上廃案にしました。

今回初め選した、いのくま区議は、埼玉県のお寺や園

書館などを調査。以前芝公園にあった文化財が、埼玉県に移設されましたが判明しました。

合德院（徳川一代将軍秀忠）霊廟の前にあった勅額門、そして御

門、そして御

その報告を受け確認調査を実施します」と答えており、

いのくま区議の初質問内容

- 芝公園の緑と文化財を守る
- ギャンブルから街を守る
- 高い固定資産税と銀行の横暴から区民を守る
- 新橋あたご地域に特別養護老人ホームを



日本共産党
いのくま正一

港区議会第2回定例会

日本共産党

いのくま正一です

区政報告

No. 6
1999年7・8月

日本共産党港区議員団
〒105-0511
港区芝公園1-5-25
☎3578-2945
FAX 3578-0947



不動寺に移された、70基もの青銅の石灯籠

成門など
が、埼玉
県所沢市
のユネス

コ村・不動寺に移設されたのです。いずれも国指定の重

要文化財です。

かつて芝公園に無数あった靈廟の石灯籠も、不動寺などに百基以上もあり、右灯籠の台座が無残にも土手年の石垣用に相当数使われていたり、灯籠を逆さまに埋めて、石のテーブルにも使ってていることがわかりました。青銅の灯籠も不動寺の山頂に六〇基から七〇基ありました。

芝公園と長年にわたって親しんできた近隣の住民は「貴重な文化財を平気でもつていつた西武が、今度またホテル建設で芝公園を破壊しようとしている」「芝公園にあるからこそ、歴史的価値がある。ますもつていつた文化財を戻すことが先だと怒りの声を寄せていました。

西武は、約四〇年前にも、ゴルフ練習場建設やホテル建設によって、芝公園の文化財を破壊し、また、超高層

ホテルで同じ過ちをしようとしているのです。

いのくま区議は、芝公園を守り、復興させ、安心できることを先に取り上げました。西武鉄道にも協力させて、芝公園にあった歴史的文化財が現在どこに移設されたのか、緊急に全容を調べ、公表すべきと質問しました。

中村教育長は「西武鉄道に対し現況調査を実施するよ

う要請しており、その把握に努める」と答弁。学術調査

については「必要が生じた場合は、東京都・国などとも連携をとって検討していきたい」とのべました。以前の

開発によろづて、文化財が破壊され、移設したことには「私

も心が痛みます。現在西武鉄道に調査を要請しております

その報告を受け確認調査を実施します」と答えました。

